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Beantwortung  der 
Großen Anfrage  
 
 
XP, ade? 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsteher, 

sehr geehrte Damen und Herren, 

sehr geehrter Herr Zaech, 

 

das Bezirksamt beantwortet die Große Anfrage der Fraktion der Piraten wie folgt: 

 

Zu Frage 1:  

Die Umstellung auf Windows 7 ist im Neuköllner Bürokommunikationsnetz noch nicht 

vollständig abgeschlossen. Gründe hierfür sind unter anderem ausstehende Windows 7-

Freigaben für IT-Fachverfahren sowie technische Probleme bei der Umstellung älterer, 

nicht Windows 7-geeigneter Softwarelösungen. Diese Hindernisse werden jedoch aller 

Voraussicht nach bis spätestens April 2015 überwunden sein.  

 

Aktuell sind über 1.350 Endgeräte der rund 1.500 bezirklichen Rechner auf Windows 7 

umgestellt. Das Bezirksamt geht davon aus, die Umstellung vor Auslaufen des XP-

Supportes abschließen zu können. 
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Zu Frage 2: 

Es gibt im Bezirksamt keine Fachverfahren mehr, die auf die Nutzung des Internet Ex-

plorer 8 angewiesen sind. Grund für den derzeitigen Einsatz der Version 8 ist die Tatsa-

che, dass es sich dabei um die letzte Version handelt, die auch unter XP lauffähig ist. 

Mit vollständiger Umstellung auf Windows 7 fällt dieser Grund weg.  

 

Für den Leiter der Abteilung 

 

 

Dr. Franziska Giffey 

Bezirksstadträtin 


